

Bonne Année 2024

C'est avec grand plaisir que je viens, comme traditionnellement en ce début d'année, vous présenter mes meilleurs vœux de bonheur, joie et santé pour 2024. Je n'oublie pas ceux qui souffrent et à qui nous souhaitons de retrouver de meilleures conditions de vie.

Cette nouvelle année s'ouvre dans la perspective de voir se poursuivre les conflits actuels de plus en plus meurtriers. Des tensions diverses entre Etats ou ethnies faisant craindre des répercussions dangereuses, voire meurtrières dans notre Pays.

Difficile de ne pas tenir compte de ce contexte dans notre propre vie mais comme en toute circonstance il faut relativiser et conserver une bonne dose d'optimisme.

C'est notre philosophie à l'URCL et pour ses Bénévoles qui œuvrent toute l'année pour vous proposer de quoi vous distraire et oublier pendant ces moments de loisirs tous vos soucis et les désagréments du monde qui nous entoure.

Vous trouverez dans le courrier joint, de nouvelles propositions de loisirs, sorties, visites, cabaret, escapades qui s'ajoutent aux voyages auxquels nombre d'entre vous sont déjà inscrits. D'autres propositions vous seront faites au cours de l'année...

Alors profitez bien de ces offres et n'hésitez pas à en faire profiter vos Amis retraités, LCL ou non, nous serons heureux de les accueillir. Le parrainage a été actif cette année, mais nous comptons sur vous pour le dépasser.

Cette année, petite nouveauté, nous solliciterons une participation de nos Adhérents à nos réflexions. Celle-ci se traduira par des sondages, ou de manière plus impliquée, au cours de tables rondes.

En effet, vous êtes les mieux placés pour nous remonter le ressenti des Adhérents sur le fonctionnement et les propositions actuelles, et pour exprimer vos choix pour l'avenir.

Si vous êtes sollicités pour ces actions, merci d'y répondre favorablement.

Ce sera un plus dans nos propres réflexions et, je l'espère, permettra de mieux envisager l'avenir de notre Association qui doit dans les toutes prochaines années renouveler ses idées et ses cadres.

Il est temps maintenant qu'au nom de notre CA et de ses Bénévoles, je vous souhaite une excellente année 2024 pour vous, votre Famille et tous ceux qui vous sont chers.

N'oubliez pas je vous attends nombreux à notre prochaine AG du 28 Mars.

Bien Amicalement.

Robert Elbisser